

Was bleibt, sind die schönen Momente.



Er starb nicht plötzlich und auch nicht unerwartet.
Dennoch ist es schwer, die Endgültigkeit anzunehmen.

Traurig, aber dankbar für die Erlösung müssen wir meinen geliebten
Ehemann, unseren fürsorglichen Vater, Schwiegervater und Sohn gehen
lassen.

Simon Bolz - Costeniero

21. Dezember 1961 – 5. Juni 2020

Seine schwere Krankheit war stärker, als unsere Hoffnung.

Wohlen, im Juni 2020

In unseren Herzen lebst Du weiter:

Theres Bolz Costeniero

Tiziano, Fabrizio und Jenny, Lorena, Cinzia

Karl-Heinz und Rosemarie Bolz

Mario und Carmen Costeniero

Verwandte und Freunde

Speziell möchten Simon und seine Familie Prof. Dr. Dr. med. Beat Hammer
und seinem gesamten Team der Hirslanden-Klinik Aarau/Zürich ihren grosse
Dank aussprechen.

Der Abschied findet auf Wunsch von Simon im engsten Familien- und
Freundeskreis statt.

Traueradresse: Theres Bolz Costeniero, Bärholzstrasse 21, 5610 Wohlen